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Study summary

Electronic communication is one of the most prominent current developments in
the current era, which is considered the era of digitization and new media
because of their impact on the individual and society, and that the development
from one era to another is a reason for the technology produced by modern
means, programs and life conditions that may arise in practical life in service
institutions, especially The municipality and its use in various fields because of
its close association with the citizens.

Keywords: electronic communication, municipality, public institutions.

Résumé de I'étude

La communication electronique est l'un des développements actuels les plus
importants de I'ere actuelle, qui est considérée comme l'ere de la numérisation et
des nouveaux médias en raison de leur impact sur l'individu et la sociéte, et que
le développement d'une époque a l'autre est une raison pour laquelle la
technologie produit par des moyens modernes, des programmes et des conditions
de vie qui peuvent survenir dans la vie pratique dans les institutions de service,
en particulier La municipalité et son utilisation dans divers domaines en raison
de son association étroite avec les citoyens.

Mots clés : communication électronique, municipalité, institutions publiques.



